



**Le Mouvement pour la Paix**  
**appelle à une grande journée de mobilisation**  
**partout en France le 23 septembre.**

La guerre est toujours un échec. Elle conduit au chaos et enfante des monstruosités dont sont victimes les peuples et les populations civiles jetées sur le chemin de l'exil.

Lorsque la guerre se développe, que les dépenses militaires augmentent et que la paix est menacée, il est nécessaire d'agir pour obtenir des politiques sociales, économiques, culturelles et de paix s'inspirant de la charte des Nations unies et de la culture de la Paix définie par l'Unesco afin de contribuer à la construction d'un monde de justice, de solidarité, de fraternité et de Paix !

**Marchons pour la paix à Besançon, Béziers, Bordeaux, Brest, Calais, Châteauroux, Dieppe, Dijon, Épinal, Gap, Grenoble, Lannion, La Rochelle, Le Havre, Lodève, Lyon, Montpellier, Nantes, Nevers, Nice, Paris, Perpignan, Quimper, Rennes, Saint-Denis, Saint-Savournin, Toulouse, Varangeville.**

Pour connaître les lieux et heures de rendez-vous des marches pour la Paix dans votre région, renseignez-vous sur le site du Mouvement pour la Paix :  
<https://www.mvtpaix.org/wordpress/nos-marches-pour-la-paix-autour-du-23-septembre-2017/>

Montreuil, le 22 septembre 2017